



Por segundo año consecutivo Richmeat de Cuba S.A., Vanguardia Nacional

Por

Yusmary Romero Cruz

April 19, 2023

El Artemiseño

A poco más de tres años del inicio de las operaciones productivas, el colectivo de trabajadores de la empresa Richmeat de Cuba S.A., -primer usuario de inversión extranjera establecido en la Zona Especial de Desarrollo Mariel (ZEDM)- ratifica su condición de Vanguardia Nacional.

Acompañados por Abel Domínguez Marrero, miembro fundador del secretariado ejecutivo de la sección sindical de la entidad, Luis Alberto González Hernández y Alejandra Chapela Díaz, presidente y vicepresidenta de la empresa, respectivamente, recibieron el estandarte que acredita oficialmente al centro como merecedor de esta condición, otorgada por la Central de Trabajadores de Cuba, en esta oportunidad, a partir de los resultados del 2022.

En representación de los trabajadores de la planta procesadora de carne, Yipsian Román Rodríguez, la secretaria general de la sección sindical, agradeció el reconocimiento a nuestro esfuerzo y trabajo sostenido para alcanzar altos índices de productividad y eficiencia; a la consagración para sostener las labores productivas desafiando las inclemencias del tiempo, crisis epidemiológicas y situaciones logísticas diversas.

«Recibir esta condición nos compromete aún más con el programa de producción de alimentos del país», insistió y, seguidamente, convocó a los trabajadores a participar este primero de mayo en el desfile por el Día del Proletariado Mundial.

Yanelis Ramírez Pérez, miembro del secretariado del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria Alimentaria y la Pesca, destacó la entrega y compromiso de este equipo, en tanto resaltó que, entre los objetivos del centro desde su creación, sobresalen promover el

encadenamiento con la industria nacional para obtener el suministro de materias primas, materiales e insumos, así como la diversificación de las producciones.

“Esta fábrica es una manifestación evidente del reconocimiento de las oportunidades que ofrece el mercado cubano, así como de la confianza en la política del país para favorecer el establecimiento de la inversión extranjera directa y garantizar su protección”, afirmó Ramírez Pérez.

En la ceremonia, que tuvo lugar en la mañana de este martes, también participaron Yosvany González Padrón, miembro del Buró Municipal del Partido en Mariel; Agustín de la Peña Quijano, secretario del comité especial de la CTC en la Zona; Yanet Vázquez Valdés, directora adjunta de la ZEDM, entre otros invitados y una representación de los trabajadores de la moderna instalación.

<http://artemisadiario.cu/2023/04/por-segundo-ano-consecutivo-richmeat-de-cuba-s-a-vanguardia-nacional/>

Â



URL de origen:

<https://www.zedmariel.com/noticias/por-segundo-ano-consecutivo-richmeat-de-cuba-sa-vanguardia-nacional>